

# みんなのた場



北上地区・橋浦

土田 凛ちゃん(5歳・橋浦保育所)  
 一太郎君(3歳・橋浦保育所)  
 慶祥君(1歳・橋浦保育所)  
 幸太郎君(0歳)



## 3男1女 優しく元気に



いつも元気な(左から)慶祥君、凛ちゃん、一太郎君

三男の幸太郎君を抱く曾祖母の政子さん

曾祖母、祖父母、両親と子ども3人の計8人の家庭に、今年5月6日、新しい家族が増え、ますますにぎやかな9人家族になりました。

長女の凛ちゃんは、折り紙が大好きで腕時計や猫も作れます。「大人になったら保育所の先生になりたいです」と夢を話してくれました。面倒見がよく、「第3人をとともかわいがり、いろいろお世話もしてくれま

す」と父・一幸さんと母・茉莉奈さんはうれしそうに話します。  
 凛ちゃんは、今年2月の曾祖母・政子さんの誕生日に、日頃の感謝の気持ちを込めた手書きの手紙をプレゼントしました。涙が出るほどうれしかったという政子さんは、その手紙を宝物のように大事にし、毎日読み返しています。

長男の一太郎君はお父さんと海釣りに出掛けたり、キャッチボールをしたりするのが大好き。「将来はプロ野球選手になりたい」と、目を輝かせます。

次男の慶祥君は、カエルや虫などの生き物に興味津々。食欲旺盛で同じ年頃の子よりも体格も良いことから、一幸さんは「将来は角界を目指させようか」と思っています。

誕生まもない幸太郎君を含め「子どもたちが優しく元気に育ってほしいです」と、茉莉奈さんは4人の成長を温かく見守っています。

### 石巻市立桜坂高等学校

## 桜坂だより 第7号



こんにちは、桜坂高校です。  
 7月は、私たちの学校を皆さんに知ってもらえる「桜華祭」・「オープンキャンパス」があります。  
 今回は、現在行っている準備や昨年の様子を紹介しますので、興味が湧いた人はぜひ遊びに来てくださいね!

令和初の文化祭「桜華祭」は7月27日(土)(一般公開日)です。『チェリキュアオールスターズ 令和一発目～桜華であります～』をテーマに、「桜坂生全員がヒロインだから!」と実行委員を中心にただ今、準備真っ最中です!



体育館のステージで多数の団体による発表がありますのでぜひ見に来てください!  
 写真は昨年書道部が行ったパフォーマンスの様子です。

7月30日(火)は、オープンキャンパス。「桜坂高校について」私たちの言葉で紹介いたします。  
 当日受付で配布しているクリアファイルも、今年バージョンに変更!お楽しみに!



## キラッとパチリ

### 安らげる公園づくり

「地道な活動が高く評価され光栄です」

町内会奉仕活動の一環として昭和56年4月設立。会員10人。街区公園と周辺道路の清掃、遊具などの施設点検・補修、除草作業を年間合わせて58回実施するなど、40年近くにわたって環



「みどりの愛護」功労者 国土交通大臣表彰  
 向陽町五丁目若葉会公園愛護会会長  
 あべ かおる 阿部 郁 さん 71歳

境保全・美化活動に取り組んできました。

町内会には公営住宅や仮設住宅が多くありますので、花壇に花を植えたり草刈りをしたりして、入居者に安らぎの場も提供しています。

「利用者にきれいな公園だねと褒められるように新たに頑張ります」



### いしのまき元気いちば

いしのまき元気いちばでは、石巻で水揚げされたばかりの旬な鮮魚はもちろん、農家から採れたての野菜や水産加工品など毎日の食材から旅のお土産まで石巻の食がそろっています。

2階にある元気食堂は、石巻の新鮮なネタを存分にのせた海鮮丼や、石巻産エゴマ豚、魚のアラからダシをとったあら〜麺など石巻を味わえるメニューが充実しています。ぜひ、一度足を運んでみてはいかがでしょうか。

いしのまき元気いちば(中央二丁目 11-11) ☎ 98-5539  
 市商工課(内線 3523)

# 石巻 多彩なイベントを堪能

# Topic of town まちの話題



「サン・ファン祭り」にぎわう



「第26回サン・ファン祭り」が5月26日、サン・ファンパークと県慶長使節船ミュージアム(サン・ファン館)で開かれました。夏本番を思わせる暑さの中、大勢の家族連れが多彩なイベントを堪能しました。渡波小の鼓笛隊や万石浦小のマーチングバンドの軽快な演奏で祭りを盛り上げました。雄勝町伊達の黒船太鼓保存会による演奏が観衆を魅了し、石巻焼きそばや蒸しホヤなどご当地グルメの販売もあり、遠方からの来場者も飲食を楽しみました。

## 雄勝 優雅に響く音色が観客魅了

## 河北 勇壮な手筒花火も披露

ローズファクトリーで演奏会

雄勝ローズファクトリーガーデンで5月19日、日本を代表する弦楽器奏者たちで結成された「Koike Strings」の演奏会が開かれました。小池弘之さんら4人によるバイオリン、ピアノ、チェロの演奏で、ポール・モーリアやモーツァルト、ベートーベンの曲などが披露され、約60人の来場者は優雅に響く演奏にじっくりと耳を傾けていました。この演奏会は6月2日のカフェオープンを記念して企画されました。



「まちびらき祭」に300人

市内で最後の防災集団移転団地、二子団地の「まちびらき祭」が5月26日、二子中央公園で開かれました。団地内のコミュニティ形成と、全国からの復興支援への感謝を込めて開催され、地域住民や近隣地区などから約300人が集いました。地元特産のセリ鍋や餅、焼きガキなどが振る舞われ、長蛇の列ができました。夕方には、復興支援で石巻と縁ができた豊橋市の花火職人団体「岩田煙友会」のメンバーが手筒花火を披露し、祭りを盛り上げました。



## 桃生 緑鮮やかな新芽を手摘み

## 河南 秋の収穫が待ち遠しいね

「鹿島茶園」で一番茶の収穫

檜崎の鹿島茶園で5月下旬から6月上旬まで、「桃生茶」の収穫作業が行われました。初日の5月19日は、経営者の佐々木浩さんと一緒に、県内の日本茶インストラクターや川崎町のNPO法人の関係者ら16人が緑鮮やかな一番茶を丁寧に手で摘み取りました。茶摘みは一般的に立春から八十八夜で始まりますが、桃生茶は20日ほど遅く、茶寿(108歳)にちなんだ縁起物の「百八茶」として知られています。



農業体験館で「いもうえ会」

河南子育て支援センター「パパラ」などでつくる「スクエア子育てひろば」は5月26日、サツマイモの苗を植える「いもうえ会」を旭山農業体験実習館で開きました。市内や東松島市などの0歳から中学生までの子どもたちと、保護者ら約110人が参加。家族ごとに割り当てられた畝に苗を1本ずつ植え、じょうろで水をかけて土を固めました。畝には名前を書いた立札も立てました。今後、各家族が月1回程度、草取りをして管理し、10月20日(日)に「いもほり会」を開いて収穫します。



## 牡鹿 サッカーって楽しいなあ

## 北上 丁寧に筆やペン走らせる

保育所で「コバルト」が教室

サッカーチーム「コバルトレ女川」のサッカー教室が6月11日、牡鹿地区保育所(園児21人)で開かれました。アカデミーコーチの隅田翔さん(36)と成田一茂さん(31)がお笑いのポーズも交えてドリブルやシュートなどの手本を見せ、4、5歳児13人が楽しみながらサッカーを学びました。試合も行われ、園児は汗をかきながら元気いっぱいボールを追いかけ、積極的にシュートを放っていました。



「にっこり書道教室」開催中

「にっこり書道教室」が毎月第1、第3水曜日に「にっこりサンパーク」のクラブハウスで開かれています。北上公民館の教養講座として平成29年度から始まりました。本年度2回目の5月22日は、保育所の年長児から大人まで幅広い年齢層の16人が参加。美しい文字を書こうと丁寧に筆やペンを走らせていました。見学や中途からの参加も歓迎しています。

